

Bonsoir,

C'est juste une formule de politesse même s'il me semble qu'elle ne soit pas appropriée au plus grand nombre.

Ce soir j'ai envie de vous faire part de mon sentiment à l'égard de personnes qui se font passer pour des pilotaris,

semblent vouloir s'engager pour un sport au sein d'une ligue

Et qui brillent par leur absence lorsqu'ils pourraient faire découvrir la pelote au plus grand nombre

et aux enfants qui demain pourraient prendre la relève.

Vous souhaitez mettre la fédération dans la m..... en ne répondant pas présents pour la manifestation à laquelle nous sommes tous conviés sur le parvis Notre Dame

Je crois qu'il y a un manque notoire de clare voyance.

Cette jolie fête fera découvrir la convivialité et l'image du sport et de partage que véhiculera "notre" sport.

Je serais seule, parisienne que je suis, à accueillir les enfants et les amoureux du pays basque.

Ne venez pas ensuite demander à être entendus pour faire aboutir des projets de constructions d'installations ou que sais-je.

A quoi bon satisfaire l'égoïsme et l'ingratitude de ces chers pilotaris?

Je ne vous salue pas

Béatrice

Seuls ceux qui croient en la pelote et ses valeurs pourront être déçus, les autres pourront rire de leur imbécillité

pelotazale, je suis moi